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ЗАКАНЧИВАЮТСЯ 
ПОЛНОМОЧИЯ ДУМЫ 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА «ГОРОД 
ЛЕСНОЙ» 5-ГО СОЗЫВА.

Всего за  этот пери-
од было проведено 
119 заседаний Думы, 

я  присутствовала на  114 
из них, пропуская практи-
чески по  одному заседа-
нию в год.

Работа депутата го-
родской Думы состо-
ит не  только из  посеще-
ния заседаний и  разно-
го рода комиссий, как де-
путатских, так и  балансо-
вых, но  и  из  приемов го-
рожан по  разным, часто 
очень личным, вопросам. 
Таких приемов, занесен-
ных в  Книгу регистрации 
Думы, за 5 лет у меня было 

около 35. Причем быва-
ли случаи, когда обраще-
ния приходилось обраба-
тывать по  нескольку ме-
сяцев. На мое имя прихо-
дили также письма, шли 
обращения по  телефо-
ну, которые я  также бра-
ла в  работу. Весь свой от-
чет я разбила на несколь-
ко направлений:

1) это письма, отправ-
ленные в  различные ин-
станции. Они дают по-
нимание сути обраще-
ний граждан, пути реше-
ния вопросов по  жизнео-
беспеченности ГО  «Город 
Лесной». Касались письма 
и  вопросов награждения, 
и исполнения законов. Эти 
документы рассортиро-
ваны у  меня по  годам для 
удобства прочтения;

2) это вопросы, кото-
рые вносились лично 
мною в  ежеквартальный 
план работ для рассмотре-
ния их  или на  заседаниях 
Думы, или в комиссиях;

3) вопросы, что вно-
сились мною непосред-
ственно на  заседаниях 
гордумы в  раздел «Раз-
ное».

При этом я  доброволь-
но взяла на  себя обязан-
ность информировать на-
селение города через га-
зету «Резонанс» («Радар») 
о  заседаниях Думы и  ре-
шаемых на  них вопросах. 
Всего печатных материа-
лов за этот период набра-
лось свыше ста.

Итак, знакомимся 
с 1 разделом — разделом 
писем и обращений.

Письма и  обра-
щения, отправлен-
ные в  разные ин-
станции по  моим 
предложениям:

2012 год   — 
письмо в  нота-
риальную кон-
тору о  возмож-
н о с т и  р а с -
торжения до-
говора даре-
ния (по  прие-

му граждан); М.В. Кашу 
и И.В. Вохмякову — о не-
достаточном температур-
ном уровне горячей воды 
после отключения отоп-
ления на   ул. Победы, 
д. 44 (по приему граждан).

2013  год.  21  июня  — 
письмо на  имя А.А. Го-
родилова с  просьбой ан-
нулировать итоги голосо-
вания по вопросу «О вне-
сении изменений в  По-
ложение о  порядке пе-
речисления МУПами ча-
сти прибыли в  город-
ской бюджет». Эта прось-
ба была связана с  недо-
стоверностью представ-
ленных данных по итогам 
голосования за  поправку 
Л.В. Есаулковой о 50% от-
числении МУПами в бюд-
жет города своей чистой 
прибыли. По  какой-то 
причине к  итогам «за» 
был прибавлен один го-
лос; по  вопросу закры-
тия почтового отделения 
на ул. Сиротина, д. 2а;

На  имя первого заме-
стителя главы админи-
страции О.В. Герасимова 
отправлены результаты 

опроса , проведенно-
го на  встрече с  молоды-
ми матерями: досуго-
вый центр для родителей 
с детьми, где детей можно 
было  бы оставить на  не-
продолжительное время 
под присмотром специа-
листов; социальное так-
си; помощь матерям, име-
ющим детей-инвалидов; 
нехватка путевок в  «Сол-
нышко».

Также в 2013 году мною 
было отправлено пись-
мо на  имя И.В. Дубкова 
о  предоставлении спис-
ка старших по  домам для 
создания в  городе Совета 
старших по  домам; пись-
мо на  имя Ю.В. Ивано-
ва по  обустройству пере-
мычки между жилыми до-
мами по  ул. Юбилейной, 
д.  1  и  ул. Победы, д.  44; 
И.В. Дубкову, Ю.В. Ива-
нову  — по  вопросу несо-
ответствия температурно-
го режима в квартире Ко-
рольковой В.М.; о  вклю-
чении двора по  ул. По-
беды, д. 50 в план по бла-
гоустройству; Ю.В. Ива-
нову  — о  необходимости 
разъяснения жителям 

МКД ситуации со  сред-
ствами на  капремонт до-
мов после передачи ка-
питального ремонта ре-
гиональному операто-
ру; об  оказании помощи 

во  внеочередной уста-
новке приборов уче-

та на  воду и  элек-
троэнергию мно-
годетной семье; 
о  награждении 
Благодарствен-
н ы м  п и с ь -
мом главы ад-
м и н и ст р а ц и и 
А.П. Жиделёва — 
председателя 
садового това-
рищества, сад 
№  16,  и  каз-
н а ч е я  с а д а 
М.П. Юрчук; 
об  обращении 
Г.Н. Удинце-
ва по  вопросу 

применения НДС на  ком-
мунальные услуги; о  не-
допустимости несоот-
ветствия температурно-
го режима горячей воды 
в  период окончания ото-
пительного сезона, что 
сказывается на  жиль-
цах, имеющих индиви-
дуальные приборы учета; 
3 июня 2013 года было от-
правлено письмо на  имя 
Г.А. Зюганова о  прове-
денной 29  мая 2013 года 
«Приемной Г.А. Зюгано-
ва» и  возникших вопро-
сах; о  конфликте интере-
сов между многодетными 
семьями, имеющими пра-
во на  бесплатное получе-
ние земли под индивиду-
альное строительство без 
торгов, которое предусмо-
трено законом. Но, со-
гласно Земельному кодек-
су  РФ, земля, находящая-
ся в границах ЗАТО, отно-
сится к земельным участ-
кам, ограниченным в обо-
роте, и  не  предоставля-
ется в  частную собствен-
ность. Поэтому в пределах 
ЗАТО земля многодетным 
семьям может предостав-
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Пятилетка депутата, 
какой она была...
(Продолжение. Начало в № 26)

Что меняется 
с июля-2017?
В ИЮЛЕ 2017 года вступают 
в силу законы и постановления, 
касающиеся увеличения МРОТ, 
электронных больничных ли-
стов, карт «Мир», повышения та-
рифов на услуги ЖКХ и др.

Изменение МРОТ с 1 июля

С 1 июля 2017 года МРОТ соста-
вит 7800 рублей. Об этом говорит-
ся в Федеральном законе от 19 де-
кабря 2016 г. N 460-ФЗ «О внесении 
изменения в статью 1 Федерально-
го закона «О минимальном размере 
оплаты труда».

В соответствии с действующим 
законодательством, МРОТ приме-
няется для регулирования оплаты 
труда и определения размеров по-
собий по временной нетрудоспо-
собности, по беременности и родам, 
а также для иных целей обязатель-
ного социального страхования.

Электронный 
больничный лист

С 1 июля 2017 года в РФ с пись-
менного согласия пациента будут 
выдавать электронные листки вре-
менной нетрудоспособности, при 
этом отказа от старых бумажных 
форм не произойдет. Это связано 
с тем, что многие медицинские уч-
реждения пока не готовы внедрять 
новые технологии, а также с тем, 
что некоторые предприятия малого 
бизнеса пока не хотят переходить 
на электронную систему докумен-
тооборота.

Если заболевшему работнику не-
обходим бумажный больничный, 
то ему нужно об этом сообщить 
в медицинском учреждении. По за-
явлению пациента поликлиники 
и больницы будут их выдавать.

Электронный больничный зак-
репляется квалифицированной 
электронной подписью медучреж-
дения. Его будут выдавать не боль-
ному, а организации, где трудится 
человек.

Перевод бюджетников 
на банковские 
карты «Мир»

С 1 июля 2017 года бюджетникам 
будут выдаваться банковские кар-
ты «Мир». В течение года, до 1 июля 
2018 года, карты получат все со-
трудники бюджетных организаций, 
которые сейчас пользуются карта-
ми международных платежных си-
стем. Для пенсионеров срок полу-
чения карты установлен до 1 июля 
2020 года. Новая платежная система 
была создана в России после того, 
как Visa и MasterCard перестали об-
служивать ряд российских банков 
по решению США весной 2014 года. 
На сегодняшний день российски-
ми банками выпущено 9,7 миллио-
на карт «Мир».

Рост тарифов на 
коммунальные услуги

С 1 июля вырастут тарифы 
на отопление, горячую и холодную 
воду, канализацию, электричество 
и газ. В среднем подорожание со-
ставит 4-7%.

При увеличении тарифов на услу-
ги ЖКХ, граждане, имеющие право 
на субсидию, получат ее в сентябре 
текущего года на основании опла-
ты жилищно-коммунальных услуг 
по новым тарифам за июль.
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МКД ситуации со  сред-
ствами на  капремонт до-
мов после передачи ка-
питального ремонта ре-
гиональному операто-
ру; об  оказании помощи 

во  внеочередной уста-
новке приборов уче-

та на  воду и  элек-
троэнергию мно-
годетной семье; 
о  награждении 
Благодарствен-

ляться только на условиях 
аренды. Однако действу-
ющим законом предусмо-
трено выделение земли 
только в  собственность. 
Просим внести изменения 
или дополнения в  закон 
о ЗАТО или Земельный ко-
декс для устранения «не-
стыковки» двух законода-
тельных актов РФ.

2014  год.  27  февра-
ля направлено письмо  — 
о  структуре образовав-
шегося у  МУП «Техно-
дом» долга за  последние 
5 лет перед ФГУП «Комби-
нат «Электрохимприбор» 
и другими ресурсоснабжа-
ющими организациями; 
о  перепрограммирова-
нии лифта в детской поли-
клинике, который не оста-
навливается на  2-м эта-
же, что неудобно для де-
тей-инвалидов;о награж-
дении Почетными грамо-
тами главы администра-
ции руководителя и  кон-
цертмейстера хора вете-
ранов Управления обра-
зования; о  награждении 
Почетной грамотой главы 
округа городского Совета 
женщин за  активную ра-
боту по  благотворитель-
ной деятельности и  ор-
ганизацию мероприятий 
по  социальной поддерж-
ке населения  ГО; о  час-
тичной вырубке деревь-
ев (старых, больных), т.к. 
они закрывают солнечный 
свет в квартирах, окна ко-
торых выходят на  парко-
вую зону; об  установле-
нии памятника или па-
мятной доски к  70-летию 
Великой Отечественной 
войны в  честь поколения 
«Дети войны»; об  оплате 
инвалиду  I группы по  об-
щему заболеванию услуг 
ЖКХ; о  структуре долга 
МУП «Технодом»; началь-
нику ЦМСЧ С.Д. Хребто-
ву  — о  справке по  трав-
матизму в  осенне-зим-
ний период в  связи с  по-
становкой вопроса по ава-
рийно-безопасному со-
держанию города на  за-
седании гордумы; о  безо-
пасности пешеходных пе-
реходов для школьников 
в  утренние часы. Данные 
необходимы, чтобы вы-
явить наиболее опасные 
места на  пути движения 
детей к месту учебы.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
депутат Думы ГО 
«Город Лесной»
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